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Garibaldo: “é preciso acreditar 
na mudança em Buriti Alegre”

Página 5

O sonho virou realidade

Todo dia é dia de presentear com os 
melhores preços de Itumbiara e região.

Nossas joias são garantidas e timbradas 
em legítimo Ouro 750K.

Os preços mencionados são para 
pagamentos em até 12 VEZES

com cartão de crédito.
Cordeiro Joias! 38 anos com você.

Av. Afonso Pena, 192 –  (64) 3431-0656
Whatsapp 9 8112-0055 ou 9 9668-0655

R$ 35,00
R$ 108,00
R$ 140,00
R$ 192,00
R$ 140,00
R$ 357,00
R$ 306,00

Perfumes franceses. Delícias!
Cuba 35ml, diversas fragrâncias..................
MISS Dream 100ml......................................
Azzaro 30ml................................................
Marina de Bourbon 30 ml.............................
UDV 100ml..................................................
KOUROS 100ML...........................................
212 VIP MEN 250 ml....................................

Em Cordeiro Joias, as mais lindas e 
sedutoras joias. Veja nossa promoção:

R$ 150,00
R$ 165,00
R$ 500,00
R$ 500,00
R$ 880,00

Brinco infantil a partir de ............................
Pingentes a partir de....................................
Correntes a partir de ...................................
Pulseira infantil, bolinha e plaquinha a partir
Aparador de aliança a apartir de ..................

Anéis, brincos, pingentes, meia alianças, colares de pérolas...

 HOSPITAL REGIONAL SÃO MARCOS

Governador Ronaldo Caiado ao lado de Álvaro Guimarães e Dione Araújo: 
investimento de R$ 60 milhões no hospital, somente no primeiro ano

Hospital abre as portas com 20 leitos de UTI e 50 de enfermaria, além de 
duas UTI Móvel. Capacidade será ampliada para 200 leitos e 30 de UTI

Deputado Glaustin da Fokus e Garibaldo Neto

O jovem advogado 
Garibaldo Neto lançou 
há uma semana sua 
pré-candidatura a pre-
feito de Buriti Alegre 
pelo PSC. Defenden-
do a renovação, Gari-
baldo prega uma nova 
forma de fazer política.

Chiquinho 
enumera 
obras em 

Inaciolândia
Página 2

Dr. Rogério 
define nome 
para vice em 
2 semanas

Página 8

ELEIÇÕES ADIADAS 
PARA 15 DE NOVEMBRO 

O Congresso promul-
gou a PEC que adia as 
eleições municipais para 
15 de novembro (1º tur-
no) e 29 de novembro 
(2º turno), em razão da 
pandemia do coronaví-
rus. O calendário eleito-
ral também foi alterado.

As convenções par-
tidárias serão realizadas 
entre 31 de agosto a 16 
de setembro, com regis-
tro das candidaturas em 
26 de setembro e início 
da propaganda no dia 

seguinte. Servidores po-
derão permanecer nos 
seus cargos até 14 de 

agosto. A diplomação 
será em 18 de dezem-
bro.

Foto Studio Mídia
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Baixe o nosso 
aplicativo disponível 

nas plataformas iOS e 
Smartphone e ouça a 

Rádio Difusora de 
Itumbiara FM 101,7. 

Difusora, 
essa Rádio é 10!!

Chiquinho: R$ 7 milhões em obras 
e investimentos em Inaciolândia

Em entrevista no último 
sábado, 27, concedida ao 
programa do deputado Álvaro 
Guimarães na Rádio Difusora, 
transmitido também pela Rá-
dio Alternativa, o prefeito de 
Inaciolândia, Francisco Cas-
tilho “Chiquinho”, apresentou 
um balanço do seu mandato 
nestes três anos e meio. An-
tes da prestação de contas, o 
prefeito fez uma narrativa da 
situação em que encontrou a 
Prefeitura em janeiro de 2017, 
com uma folha de pagamen-
to dos servidores em atraso, 
sem veículos e maquinários 
em condições de uso, servi-
ços públicos precários, pré-
dios inadequados e falta de 
material de trabalho para os 
servidores, dívidas, inabilita-
ção para receber recursos e 
convênios, cidade suja e uma 
baixoestima da população, 
sem perspectivas de cres-
cimento econômico. Confira 
abaixo os principais trechos 
da entrevista.

FROTA
A Prefeitura adquiriu, no 

governo Chiquinho, 17 veícu-
los novos para a frota munici-
pal, atendendo principalmen-
te na área de saude. Em 30 
dias, vai receber um cami-
nhão basculante, no valor de 
R$ 250 mil.
ASFALTO

A cidade experimenta o 
maior programa de pavimen-
tação e recapeamento de sua 
história, com mais de R$ 2 
milhões em investimentos. Já 
foram recapeadas diversas 
avenidas da cidade e outras 
frentes de serviço estão em 
andamento e serão iniciadas. 
Os bairros Pitangueiras e Re-
canto das Águas receberam 
6.800 metros de meio-fio (R$ 
135 mil/recursos próprios). 
Somente na Avenida 13, que 
foi revitalizada com asfalto, 
iluminação e jardinagem, a 
Prefeitura investiu R$ 190 mil.
BAIRRO PRIMAVERA

Com investimento de R$ 

528 mil (recursos próprios), 
Chiquinho anunciou  pavimen-
tação do Bairro Primavera, 
resgatando um compromisso 
de campanha. A obra inicia 
nos próximos 15 dias, com 
asfalto de qualidade (CBUQ) 
e ainda meio-fio e calçada.
SAÚDE

Reforma do Hospital Mu-
nicipal, que voltou a fazer in-
ternações, com médicos em 
plantão 24h, aquisição de 
R$ 1 milhão em novos equi-
pamentos para a saúde, in-
cluindo aparelho de Raio X, 5 
ambulâncias, 3 Vans e ainda 
Gol, Voyage e Spin. Amplia-
ção da Farmácia Básica nas 
unidades de saúde, e da far-
mácia hospitalar, com oferta 
de medicamentos e contrata-
ção de profissionais. Projetos 
e recursos para reforma dos 
dois PSFs.
LIMPEZA PÚBLICA

Realização de um grande 
mutirão de limpeza que retirou 
300 caminhões de lixo e en-
tulhos na cidade e contrata-
ção da empresa para prestar 
serviços de coleta de lixo, var-
rição de ruas e limpeza dos 
prédios públicos.
OBRAS

Além das frentes de as-
falto executadas ou em an-
damento, Chiquinho enumera 
ainda recursos para iniciar 
novas obras: recapeamento 
de mais 32 mil m² de ruas 
e outra licitação de 9 mil m²; 
pavimentação do Bairro Pri-
mavera (R$ 524 mil/recursos 
próprios); construção do novo 
Terminal Rodoviário com uma 
praça ao redor (R$ 646 mil, 
sendo R$ 346 mil da Prefei-
tura); novo sistema de ilumi-
nação pública, com troca das 
lâmpadas e braços, garantin-
do maior eficiência energética 
e segurança (R$ 250 mil/re-
cursos próprios); reforma do 
PSF 1 (R$ 100 mil), reforma 
do PSF 2 (R$ 300 mil), am-
pliação do campo de futebol 
com arquibancada coberta e 
alambrado (R$ 250 mil), re-
forma do ginásio de esportes 
(R$ 80 mil); Praça do Campo 

com academia de saúde (R$ 
312 mil); caminhão basculan-
te (R$ 250 mil); revitalização 
da Praça Central e novo core-

to (R$ 330 mil);
SERVIDORES

A Prefeitura pagou a fo-
lha de dezembro/2016, her-
dada da gestão anterior e 
vem pagando dentro do mês 
trabalhado os servidores mu-
nicipais. A folha de junho foi 
quitada dia 22. A Prefeitura 
também garantiu a reposição 
dos salários e tem distribuído 
uniformes e dado melhores 
condições de trabalho. Chi-
quinho agradeceu o empenho 
dos servidores e sua equipe 
de secretários, diretores e co-
ordenadores.
LEGISLATIVO

O prefeito agradeceu o 
apoio e parceria dos vereado-
res, que aprovaram todos os 
projetos importantes para o 
município. Citou a extraordi-
nária da semana passada, em 
que a Câmara deu autorização 

legislativa para aquisição de 
meio alqueire para convênio 
com associação de pescado-
res, que vai produzir 3 milhões 
de peixe por ano. Chiquinho 
agradeceu aos deputados que 
têm destinado recursos para 
Inaciolândia como Daniel Vi-
lela (ex-deputado), Adriano 
do Baldy, Álvaro Guimarães, 
Elias Vaz e Paulo Cézar.
CORONAVÍRUS

Mesmo com o grande tra-
balho das equipes de saúde, 
Inaciolândia registrou cinco 
casos de Covid-19, felizmen-
te sem óbitos. As equipes de 
saúde tem orientado a popu-
lação, inclusive proprietários 
de ranchos e fiscalização tem 
atuado para garantir uso de 
máscara e disponibilização de 
álcool em gel e 70% no co-
mércio. O município adotou o 
sistema intermitente 14X14.

Francisco
Castilho

“Chiquinho”, 
prefeito de 

Inaciolândia

COMUNICADO
A empresa Minas Goiás Comércio e Representações de Produtos Agro-
pecuários LTDA - EPP, CNPJ: 08.824.109/0001-55, situada a Avenida 
Santos Dumont n°.189, Bairro Santos Dumont, Itumbiara-GO, torna 
público que recebeu da AMMAI - Agência Municipal do Meio Ambiente 
de Itumbiara, a Licença Ambiental de Operação n°. 92/2020, validade 
22/06/2024. CNAE: 46.83-4-00 - Comércio atacadista de defensivos 
agrícolas, adubos, fertilizantes e corretivos do solo.

Hospital São Marcos 30/06/2020: esta é a nova data de 
reinauguração do agora Hospital Estadual e Regional, 

no momento Hospital de Campanha do Covid 19.
A Sorvete Frio Doce agradece ao Governador e às demais 

autoridades pelo bem à nossa cidade e região.

Chiquinho acompanha frente de recapeamento das ruas de Inaciolândia

COMUNICADO
A  empresa AUTO POSTO BONSUCESSO LTDA, CNPJ: 
86.841.244/0001-12, situada à Rodovia BR 452, Km 134, S/n°., Bairro 
Rosa Maria, Município de Bom Jesus-GO, torna público que recebeu da 
SEMAD  - Secretaria de Estado de Meio Ambiente e Desenvolvimen-
to Sustentável, Licença Ambiental de Funcionamento (LF) n. 390/2020, 
com vigência até 30/06/2024. CNAE: 47.31-8-00 - Comércio varejista de 
combustíveis para veículos automotores.



O que a população ainda não sabe é onde a Prefeitura está apli-
cando todo esse dinheiro. Por transparência, o Executivo deveria 
fazer uma prestação de contas detalhada e pormenorizada dos 
recursos recebidos durante a pandemia, para que não pairem 
dúvidas sobre sua correta aplicação.
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ZÉ NELTO
Deputado federal Zé Nelto 
(Podemos) chamou aten-
ção em dois momentos 
no seu discurso. Primeiro, 
ao ser informado que não 
havia um centavo da Pre-
feitura no São Marcos, pe-
diu ao prefeito Zé Antônio 
que destinasse as emen-
das para a unidade e citou 
que já enviou R$ 1,1 milhão 
para a conta da Prefeitu-
ra para investir na saúde 
e agora mais R$ 500 mil 
para enfrentamento ao 
Covid. Segundo, lembrou 
das promessas anteriores, 
como Heineken, Suzuki, 
Hospital Municipal Zé Go-
mes da Rocha e Modesto 
de Carvalho, promessas 
eleitoreiras que ficaram só 
no discurso, festa e fogue-
tes, “que se ouviam até em 
Minas Gerais”, mas que 
agora com Ronaldo Caia-
do tem sido diferente. O 
governador não prometeu 
hospital, mas chegou e fez.

Niltinho da Alerta: Caiado fez a maior 
obra em Itumbiara dos últimos 30 anos

ammai
Prefeitura de Itumbiara abriu 
licitação, na modalidade toma-
da de preços, para contrata-
ção de empresa para obra de 
reforma do Palácio das Águas, 
na Avenida Beira Rio. A ideia 
é que o local abrigue a sede 
da Agência Municipal do Meio 
Ambiente (AMMAI), hoje lota-
da no antigo gabinete do vi-
ce-prefeito, no Palácio Castelo 
Branco.

Ao participar da inauguração do Hospital São Marcos, o empresário 
Niltinho da Alerta, parabenizou o governador Ronaldo Caiado: “Essa 
é a maior obra que o governo do Estado realiza em Itumbiara nos 
últimos 30 anos”, afirmou Niltinho. Ele recorda que já foram anun-
ciados outros investimentos para a cidade em governos anteriores, 
mas nunca efetivados, ficando apenas na promessa para fins elei-
toreiros. É o caso de grandes indústrias no segmento de bebidas e 
montadoras de veículos. Para Niltinho, é fácil demonstrar o impacto 
do São Marcos para Itumbiara. “A cada 30 dias que o São Marcos 
ficar aberto em Itumbiara, equivale a uma obra de R$ 8 milhões, que 
é o valor do custeio e manutenção do hospital. Significa que todo 
mês o governador Ronaldo Caiado está investindo numa obra de R$ 
8 milhões em Itumbiara. Agora é hospital de campanha, mas logo 
depois será Hospital Regional permanente em Itumbiara”. Niltinho 
destaca ainda a força do deputado estadual Álvaro Guimarães e do 
empresário Dione Araújo junto ao governador, trazendo o hospital e 
em breve a Modesto de Carvalho e pavimentação da GO-309.

julho
Municípios não terão proble-
mas de receita em julho. É 
que será feita a transferência 
da segunda parcela do auxílio 
emergencial aos municípios 
pelo governo federal e tam-
bém o crédito extra do 1% do 
FPM. Ou seja, a estimativa é 
de boas receitas. Mas a par-
tir de agosto, a situação pode 
mudar, com queda na arreca-
dação.

Tom de Oliveira agradece apoio de 
Alberto Borges para o São Marcos

Entusiasmado com a obra do Hos-
pital São Marcos, Tom de Oliveira 
fez um agradecimento especial ao 
empresário Alberto Borges de Sou-
za, da Caramuru Alimentos, que 
doou R$ 1 milhão em equipamentos 
para a unidade. Tom destaca a luta 
do empresário Dione Araújo, que 
liderou um grupo de empresários 
que fizeram doações para o Esta-
do, como a Caramuru, JBS, Cor-
teva, BP Bounge, Almad e Goia-
sa. Somente a Caramuru doou 30 
camas. “São parcerias como esta 
que a gente quer ver em Itumbiara, 
o setor privado em parceria com o 
poder público visando o bem co-
mum do povo”, disse Tom.

Alberto Borges (Caramuru Alimentos) com 
Tom de Oliveira

Câmara
Decreto Administrativo nº 
26/2020 suspendeu as ati-
vidades na Câmara Municipal 
de Itumbiara, até o dia 14 de 
julho. Setores de contabilida-
de, contratos, secretaria admi-
nistrativa e vigilantes vão fun-
cionar em regime de rodízio.

PMN PODE INDICAR VICE DE GUGU NADER
Em reunião com o presidente regional do PMN, vereador 
de Goiânia Paulo Daher, o PMN discutiu aliança com o 
PSL de Gugu Nader em Itumbiara. O partido indicaria a 
vice de Gugu, através do empresário Lindomar Macedo, 
do setor de construção, metalurgia e serviços.

pedágio
A redução da tarifa na pra-
ça de Itumbiara, na ordem 
de 32%, deveria ter ocorrido 
em outubro do ano passado, 
mas a concessionária Triunfo 
entrou com ação cautelar e 
conseguiu impedir a redução 
que favorece o consumidor. 
Ou seja, há quase oito meses, 
o motorista (de carro de pas-
seio) vem pagando R$ 1,90 a 
mais cada vez que passa pela 
cancela da Triunfo. Será que 
ela vai devolver agora?

prefeitos
Cinco prefeitos estiveram pre-
sentes na inauguração do São 
Marcos: Zé Antônio (Itum-
biara), Zezinho (Goiatuba), 
Renata Borges (Araporã), Zé 
Willian (Panamá) e Dr. Wini-
cíus (Edealina).

EPI’s
Com dispensa de licitação, o 
Fundo Municipal de Saúde de 
Itumbiara vai gastar R$ 284 
mil na aquisição de EPIs para 
os funcionários do Hospital 
Municipal. São 600 caixas de 
luvas e 1.960 caixas de más-
caras cirúrgicas com três lâmi-
nas e clip nasal.

caged
No mês de maio, o saldo do 
emprego em Itumbiara ficou 
negativo. Foram fechados 130 
postos de trabalho, segundo 
dados do Caged, do Ministério 
do Trabalho. Os setores que 
mais demitiram foram o de 
serviços (190), seguido pela 
indústria (101) e comércio 
(36). Somente a agropecuária 
teve saldo positivo, com cria-
ção de 201 vagas de trabalho.

zé antônio 1
Nada como um dia após o ou-
tro. Prefeito Zé Antônio estava 
irreconhecível na reabertura do 
Hospital São Marcos. Nem de 
longe parecia aquele que há 
poucos dias exigia cronograma 
para abrir o hospital ou queria 
que o Estado cedesse o pré-
dio para a Prefeitura abrir seu 
próprio hospital. Se nos seus 
vídeos confrontava o governa-
dor, ao vivo foi bem diferente. 
Se esforçou e entranhou para 
aparecer nas fotos ao lado de 
Caiado, além de elogiar o go-
vernador no discurso.

zé antônio 2
Se antes achava o Estado len-
to para reabrir o hospital, no 
discurso Zé Antônio elogiou o 
prazo recorde que o governo 
reformou e equipou o hospital. 
E quanto ao pedido de muni-
cipalização, negado pelo Es-
tado, deve ter ficado surpreso 
ao descobrir que o Estado in-
vestiu R$ 10 milhões na refor-
ma e equipamentos e mais R$ 
50 milhões no custeio (para 6 
meses). Ou seja, a Prefeitura 
não teria a menor condição de 
bancar R$ 60 milhões.

O que a população ainda não 
sabe é onde a Prefeitura está 
aplicando todo esse dinheiro. 
Por transparência, o Executivo 
deveria fazer uma prestação 
de contas detalhada e porme-
norizada dos recursos recebi-
dos durante a pandemia, para 
que não pairem dúvidas sobre 
sua correta aplicação.

Com dispensa de licitação, 
a Câmara Municipal de 
Itumbiara contratou o Ins-
tituto Pasteur para realizar 
exames de sorologia IGG/
IGM para coronavírus nos 
servidores e vereadores. O 
valor da despesa é de R$ 
26 mil para atender mais 
de 90 funcionários e 12 
vereadores. O presidente 
Flausininho (Avante) justi-
ficou a medida para garan-
tir a saúde dos trabalhado-
res da Casa.

covid-19

RENOVAÇÃO DOS CONVÊNIOS
O prefeito Zé Antônio e o secretário de Administração 
Adriano Martins tem visitado as entidades filantrópicas 
para renovação do convênio de subvenção e cessão de 
servidores. Segundo a Prefeitura, o valor é de R$ 11 mi-
lhões por ano. Na foto, Zé Antônio e Adriano com Maria 
Auxiliadora e Edimeia Fernandes, na Comunidade Tera-
pêutica Maria de Magdala, no Bairro Dona Marolina.

Prefeitos Zé Willian (Panamá), Zé Antônio (Itumbia-
ra), Zezinho (Goiatuba) e vereador Branquinho

Carla (secretária de Saúde), Renata Borges (Arapo-
rã), Alberto Borges (Caramuru) e Dr. José Orestes

Vereadoras Professora Noêmia e Eliana do Samir

meia casa
Da Câmara de Itumbiara esta-
vam presentes Daniel Borges 
(PSD), Eliana do Samir e Zezé 
Preto (DEM), Dr. Alcides e 
Formigão (Podemos) e Profes-
sora Noêmia (Republicanos).

flashes são marcos

Parabéns ao vereador Neto Karfan, que mudou 
de idade no dia 30 de junho. Felicidades!
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A Kauê se alegra 
com a reabertura 
do São Marcos, 
um hospital que 
vai salvar muitas 
vidas. Que Deus 
abençoe todos 

envolvidos nesta 
grande conquista 

para a região.

CRISTIANO
RODRIGUES

Ex-vereador

A saúde 
pública, 

gratuita e de 
qualidade, 
é a maior 

preocupação 
hoje de nossa população.

Quero parabenizar as autoridades 
municipais e estaduais pela 

reativação do Hospital São Marcos. 
É um sonho da nossa comunidade 

que está sendo realizado com 
esforços e empenho de todos.

Parabéns Álvaro, 
Dione Araújo e

governador 
Ronaldo Caiado!

O Hospital 
São Marcos está 
de portas abertas 
graças ao esforço 

de vocês.Gão e Karla

Itumbiara e região 
festejam a reabertura 

do São Marcos, 
hospital com uma linda 

história e que não 
podia ser interrompida. 
Agora nossa região 
conta com leitos de 

UTI na rede pública, 
uma excelente notícia.

IVAN
DO

RAIO X

HOSPITAL SÃO 
MARCOS ABERTO 
E FUNCIONANDO!

É uma alegria muito 
grande ver o hospital 

novamente atendendo 
nossa gente, neste 

momento que a saúde 
é ainda mais essencial.

Av. Modesto de Carvalho, 1.411
(64) 3404-3100

LUIZ 
CLÁUDIO 

Técnico em 
Segurança do 

Trabalho e Professor

Hospital Regional 
São Marcos

 A saúde é vital e a reabertura do 
Hospital Regional São Marcos traz 
um grande alento para a população 

de Itumbiara e região.
Agradecemos ao Governo de Goiás, 

ao deputado Álvaro Guimarães, demais 
autoridades e empresários como 

Alberto Borges (Caramuru Alimentos) e 
Dione Araújo pelo empenho.

Apoio à cultura garante aumento 
de repasse do ICMS em Araporã

Apesar de ser um ano 
difícil para o país e para 
o mundo, 2020 é um ano 
positivo para a Cultura do 
município de Araporã que 
teve pontuação recorde no 
ICMS do Patrimônio Cultu-

ral. A pontuação de 14,66, 
garante repasse financeiro 
aproximado de R$ 350 mil 
do Estado de Minas que 
será creditado na conta 
da Prefeitura em 2021. A 
pontuação é consequência 

do trabalho sério realizado 
pela Prefeitura, Secretaria 
da Educação e Departa-
mento de Cultura na área 
específica em 2019.

O ICMS Patrimônio 
Cultural é um programa do 

governo estadual, resultado 
da Lei Robin Hood (Lei nº 
18.030/2009), que incen-
tiva a preservação, prote-
ção e promoção do patri-
mônio cultural do Estado de 
Minas, por meio de ações e 
projetos realizados in loco, 
pelo município.

O trabalho foi realizado 

pelo Departamento de Cul-
tura, com apoio do Con-
selho Municipal de Patri-
mônio Histórico e Cultural 
e assessoria da equipe da 
Captar Recursos e Proje-
tos Culturais. É importante 
destacar que o município 
vem aplicando de forma 
responsável os recursos do 

ICMS do Patrimônio Cul-
tural na manutenção dos 
bens culturais (sejam eles 
materiais ou imateriais). E, 
antes da pandemia do novo 
coronavírus, ações culturais 
voltadas para os alunos e 
para a comunidade eram 
realizadas pela Secretaria 
da Educação e Cultura.

LOURIVAL GAETA

Parabéns a todos que se 
empenharam para reabrir 
o Hospital São Marcos, as 
autoridades municipais, 
empresários, sociedade e 

o Governo do Estado. 
É uma conquista 

histórica para Itumbiara e 
toda nossa região.

(64) 3431-8585
comercial@alfag.com.br

64 99668 2290
64 99279 2316

HOSPITAL 
SÃO MARCOS.
Uma grande vitória 

para Itumbiara e para a 
saúde da nossa gente.
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O HOSPITAL REGIONAL SÃO MARCOS representa um 
avanço significativo na saúde pública para Itumbiara 

e região. Nosso muito obrigado ao Governo de 
Goiás, às autoridades, empresários e sociedade 
organizada que empunharam essa bandeira e 

efetivaram essa conquista. Parabéns!

Garibaldo: “É preciso acreditar 
na mudança em Buriti Alegre”

O jovem advogado Ga-
ribaldo Neto lançou há uma 
semana sua pré-candidatu-
ra a prefeito de Buriti Ale-
gre pelo PSC. Trata-se de 
um sonho acalentado há 
muito tempo. Filho de Buriti 
Alegre, foi vereador, secre-
tário municipal e interrom-
peu a carreira política para 
concluir o curso de Direito e 
se dedicar a advocacia, sua 
profissão.

Engajado na militância 
política desde jovem, Gari-
baldo sonha com uma Buri-
ti Alegre diferente e mesmo 
reconhecendo avanços em 
muitas áreas nos últimos 
anos, afirma que ainda fal-
ta muito para que a cidade 
recupere seu protagonismo 
no cenário regional. Buriti 
Alegre já foi uma das ci-
dades mais importantes e 
prósperas do Estado.

E como não é possí-
vel obter resultados dife-
rentes fazendo igual aos 
políticos tradicionais, Ga-
ribaldo pretende implantar 
uma nova política em Bu-
riti Alegre. Sua proposta 
passa implantação de um 

PRÉ-CANDIDATO A PREFEITO, GARIBALDO SE APRESENTA COMO FATOR NOVO NA POLÍTICA

novo modelo político, onde 
o cuidado com as pessoas 
seja o centro da gestão. “O 
sentimento da população é 
de mudança. Temos traba-
lhado para mostrar que é 
possível fazer diferente e 
usar a política como instru-
mento de transformação e 
melhoria na vida das pes-
soas. Nós acreditamos nis-
so e construímos, dentro 
do PSC, uma proposta al-
ternativa para Buriti Alegre, 
com um bom time de pré-
-candidatos a vereador”, 
declarou, não descartando 
alianças com grupos que 
pensam da mesma forma.

Garibaldo tenta pavi-
mentar uma candidatura de 
terceira via, mas não faz 
uma pré-campanha de ata-
ques. Pelo contrário, sabe 
reconhecer as qualidades 
de cada gestor que a cida-
de já teve, mas diz que fal-
ta ousadia para fazer uma 
gestão diferente. Ele acre-
dita que é possível otimizar 
melhor os recursos públi-
cos, correr atrás de convê-
nios em Goiânia e Brasília 
e fazer mais pela cidade. 

Para tanto, conta com apoio 
do deputado federal Glaus-
tin da Fokus (PSC) e do 
deputado estadual Henri-
que César (PSC), aliados 
tanto do presidente Bolso-
naro quanto do governador 
Ronaldo Caiado.

Essa facilidade em 
transitar nas esferas de 
governo estadual e federal 
é um dos trunfos de Ga-
ribaldo. Ele afirma que no 
atual Pacto Federativo, a 
concentração dos recursos 
está no Estado e princi-

Garibaldo com o deputado federal Glaustin da Fokus e estadual Henrique César, no diretório do PSC

palmente na União. Daí, a 
necessidade de ter aliados 
em Brasília, uma boa equi-
pe para formular projetos e 
correr atrás dos convênios 
e emendas nos gabinetes e 
ministérios. 

Garibaldo diz que os re-
cursos próprios da Prefeitu-
ra são limitados, mas que 
dá para enxugar e melhorar 
a prestação dos serviços 
públicos, principalmente 
com boas ideias e ouvindo 
a comunidade. Ele conhe-
ce bem a máquina admi-

nistrativa, já foi vereador e 
secretário, mas nunca teve 
poder de decisão para efe-
tivar as ideias que acredita.

Agora, com um parti-
do novo, o PSC, Garibaldo 
vem dialogando com toda 
a sociedade, colhendo su-
gestões e difundindo suas 
propostas para a cidade. 
Após lançar a pré-candi-
datura, diz que já recebeu 
manifestações positivas 
nas redes sociais e princi-
palmente nas ruas e acre-
dita que pode ser o fator 

surpresa nas eleições des-
te ano. Ele vem fazendo 
uma pré-campanha limpa 
e acredita que há espaço 
para mudança.

A pré-candidatura tem 
total respaldo do deputado 
federal Glaustin da Fokus, 
que a pedido de Garibaldo, 
destinou emendas e recur-
sos para Buriti Alegre. Ele é 
uma das principais apostas 
do partido na Região Sul 
de Goiás e tem todo apoio 
da legenda para enfrentar o 
desafio nas urnas.

Dr. Ademar
Francisco

Ferreira Cintra

Dra. Ana 
Maria Cintra

Como médicos e itumbiarenses 
apaixonados por nossa terra, 

é uma grande alegria ver o

 HOSPITAL SÃO MARCOS
 novamente com as portas 

abertas para oferecer saúde 
pública com qualidade.

Parabéns a todos que se 
esforçaram para permitir
essa grande conquista.

A saúde é o bem mais precioso, 
e a inauguração do HOSPITAL SÃO 
MARCOS é um grande avanço para 

nossa comunidade, com saúde pública 
de qualidade e gratuita para o povo.
Parabéns a todos que empunharam 
esta bandeira e trabalharam para 

concretizar este sonho, porque

CONTINUAR É PRECISO.

Selymare Gomes



PROFESSOR ALFREDO

PARABÉNS ÁLVARO!
Por sua luta em favor 

do Hospital São Marcos, 
agora reaberto e 

atendendo Itumbiara 
e região e oferecendo 

UTI pública.

Rua Aztecas, 691 - Bairro Afonso Pena
(64) 3431-0187 / 99664/2447 / 99277/1918

Lavagem de piso em geral
Impermeabilização de piso

Lavagem de cortinas e carpetes
Terceirização de serviços e faxinas

A equipe da Limpar está presente na 
obra do Hospital São Marcos. 
Parabéns ao governo de Goiás, 

INTS e autoridades responsáveis 
pela reabertura do Hospital.
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THIAGO
FIGUEIREDO

A evolução na área de saúde 
em Itumbiara é notória com 
a reabertura do Hospital São 
Marcos. Saúde de qualidade, 
gratuita e UTI. Parabéns aos 
responsáveis pela conquista!

HOSPITAL SÃO MARCOS...
O que era sonho virou realidade!

Deborah da 
Casa de Apoio

Obrigado 
Governador 

Ronaldo Caiado!
Obrigado 

Deputado Álvaro!
Obrigado 

Dione Araújo!
É uma alegria 

participar desta 
grande conquista.

Caiado efetiva regionalização da 
saúde com Hospital São Marcos

HOSPITAL REGIONAL ABRE AS PORTAS COM 70 LEITOS, SENDO 50 DE ENFERMARIA E 
20 DE UTI, MAS EM BREVE SERÁ AMPLIADO PARA 200 LEITOS, COM 30 VAGAS DE UTI

Foto Studio Mídia

Caiado e Dione conhecendo as ins-
talações do Hospital São Marcos

Dione Araújo, Ismael Alexandrino, Ronaldo Caiado e Álvaro Guimarães

A assistência à saúde oferecida à po-
pulação de Itumbiara e região vivenciou um 
marco histórico na última terça-feira, dia  30. 
Após anos de portas fechadas, o Hospital 
São Marcos foi reinaugurado pelo governa-
dor Ronaldo Caiado. Reformada, reestrutu-
rada e equipada em tempo recorde – menos 
de 30 dias – a unidade passa a atender, 
pelos próximos seis meses, exclusivamente 
pacientes com suspeita ou confirmação de 
Covid-19. Na sequência, se manterá como 
referência local, já que é o primeiro hospital 
a oferecer leitos públicos de Unidade de Te-
rapia Intensiva (UTI) na região.

A inauguração do São Marcos, que aten-

derá à população do Sul e Sudeste do Es-
tado, é mais um passo na regionalização da 
saúde promovida na gestão Ronaldo Caia-
do. “Terminado o coronavírus, o São Mar-
cos será um hospital regional do Estado de 
Goiás. Ele será referência da boa medicina 
e também da qualidade do ensino médico, 
já que temos um curso de medicina aqui no 
município”, ressaltou o governador, referin-
do-se ao polo da Universidade Estadual de 
Goiás (UEG) que oferece o curso na cidade.

O São Marcos começa a funcionar com 
50 leitos de enfermaria e 20 de UTIs dispo-
níveis para o atendimento, mas com capaci-
dade para chegar a 170 leitos de enfermeira 
e 30 de UTIs. Tudo custeado pelo Governo 
de Goiás.

Cedido à gestão estadual pela justi-
ça, o Hospital São Marcos teve seus dois 
primeiros andares totalmente reformados e 
adequados. Além da reestruturação, a ma-
nutenção é de responsabilidade do Gover-
no do Estado. “Estamos arcando com todas 
as despesas e insumos para que o hospital 
seja implantado”, destacou Caiado, que, du-
rante a inauguração, ressaltou que para isso 
tem contado com o apoio dos parlamentares 
goianos.

Além de investimentos estaduais, o hos-
pital vai receber verbas de emendas parla-
mentares destinadas pela bancada goiana 
na Câmara Federal. De acordo com o depu-
tado federal José Nelto, só para a saúde de 
Goiás, eles repassaram R$ 39 milhões em 
emendas. “O governador Ronaldo Caiado 
tem atuado fortemente na Câmara, enviando 
ideias de projetos. Para este hospital desti-
namos R$ 542 mil”, frisou Nelto.

Segundo o deputado estadual Álvaro 
Guimarães, que representa o município na 

Assembleia Legislativa de Goiás (Alego), o 
Hospital São Marcos ressurge para salvar vi-
das e levar esperança à população da região 
Sul do Estado. “Para nós de Itumbiara esse 
hospital representa a realização de um so-
nho. Uma grande conquista concedida pelo 
incansável trabalho do governador Ronaldo 
Caiado”, afirmou o parlamentar.

A unidade conta com todos equipamen-
tos necessários para tratar de pacientes in-
fectados pelo coronavírus, como monitores, 
bombas de infusão de medicamentos, raio-x 
portátil e tomografia. “É uma unidade fruto de 
muitas mãos. O desafio agora é fazer esse 
hospital entregar sua capacidade máxima de 
atendimento à saúde”, frisou o secretário de 
Estado da Saúde, Ismael Alexandrino.
Parcerias

A abertura do Hospital São Marcos tam-
bém contou com a parceria de empresas do 
município. Um grupo de empresários mon-
tou uma comissão para arrecadar doações. 
A Caramuru alimentos doou 30 camas para 
o hospital. Já a JBS fez a doação de oito ca-
mas, sendo três elétricas para UTI. “A pre-
visão é de que haja mais doações de outras 
empresas e indústrias que atuam em nossa 
cidade, incluindo a doação de ventiladores 

pulmonares”, destacou Dione Araújo, em-
presário de Itumbiara, que liderou esse mo-
vimento em prol do hospital.

A inauguração do Hospital São Marcos foi 
acompanhada também pelos prefeitos José 
Antônio (Itumbiara), Dr. Winicius (Edeali-
na), Zezinho Vieira (Goiatuba); José Willian 
(Panamá) e Renata Borges (Araporã-MG); 
pelo secretário de Estado da Comunicação, 
Tony Carlo; pelo bispo diocesano de Itum-
biara, Dom Fernando Bronchini; pelo procu-
rador da Regional de Itumbiara, Fernando 
César; além do promotor de Justiça Clayton 
Korb, juízes de Direito Sílvio Jacinto, Rober-
to Neiva e Altair Guerra, empresário Alberto 
Borges (Caramuru), representantes das po-
lícias Civil e Militar, vereadores e diversos 
representantes da sociedade civil.

Foto Studio Mídia



RENÊ
DA MOTA

Presidente do Diretório 
do Democratas de 

Panamá

A Região Sul ganha 
um hospital público, 

de qualidade, 
com UTI SUS, graças 

ao empenho do 
nosso deputado 

Álvaro Guimarães e 
do governador 

Ronaldo Caiado.
Panamá agradece por 
este grande benefício 

na área da saúde.

Av. Afonso Pena, 1.633
Aberto das 6h às 22h e

omingos e feriados, 
das 7h às 13h

99966-4000
Faça seu pedido pelo Zap. 

Passamos cartão nas entregas

Obrigado Dione, Caiado 
e Álvaro pelo empenho 
em reabrir o Hospital 

São Marcos. 
A população de 

Itumbiara agradece 
este grande benefício, 
que vai salvar vidas.

EGÍDIO 
GUIZZETTI

Presidente do 
Democratas

Nosso agradecimento ao 
governador Ronaldo Caiado, 
deputado Álvaro Guimarães, 
Dione Araújo, empresários, 

sociedade organizada e 
demais lideranças que 

empenharam na reabertura do 

HOSPITAL REGIONAL 
SÃO MARCOS.

Parabéns, que Deus abençoe 
este grande investimento na 
saúde pública de Itumbiara.

ORLANDO 
LUIZ 

FERREIRA
EMPRESÁRIO

HOSPITAL 
REGIONAL 

SÃO MARCOS.
Hoje é uma realidade, 

fruto de muito trabalho, 
esforço e empenho.

Obrigado Governador!
Obrigado Deputado!

Obrigado Dione Araújo,
empresários, sociedade e 
todos que abraçaram essa 

bandeira de Itumbiara.

DR. ALCIDES
PACHECO

MÉDICO
E VEREADOR

Sempre tivemos a 
convicção que a liderança 

do deputado Álvaro 
Guimarães e do empresário 
Dione Araújo se implantaria 

no momento correto. 
Nosso muito obrigado ao 
governador por ouvir os 
ouvir os anseios de nossa 

comunidade neste dramático 
momento. Certo de que 
essa estrutura de saúde 

veio para ficar.

HOSPITAL SÃO MARCOS

DIDI
Empresário

Ver o Hospital São 
Marcos com as portas 

abertas novamente 
é motivo de grande 
alegria para nossa 
gente. Parabéns ao 
governo de Goiás e 
todos que somaram 
forças para permitir 
essa conquista para 
Itumbiara e região.
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Dione: “Itumbiara será eternamente 
grata ao governador Ronaldo Caiado”

AMIGO DO GOVERNADOR, EMPRESÁRIO DESTACA INVESTIMENTO DE R$ 100 MILHÕES NA CIDADE

“O Hospital São Marcos já é, a partir de hoje, 
um dos maiores empregadores da cidade. 
Foi uma batalha longa, minha, do Álvaro, do 
Ismael. Montamos um grupo de empresários, 
comigo, Álvaro, Alberto e Jorge Yegami  e tivemos 
apoio da Caramuru, JBS, Almad, Corteva, 
Goiasa, BP Bounge e de toda sociedade”

Dione Araújo

Falando em nome das 
empresas parceiras que 
ajudaram no aparelhamen-
to do Hospital São Marcos, 
o empresário Dione Araú-
jo, amigo de longa data do 
governador Ronaldo Caia-
do, afirmou que o Estado 
estava realizando o sonho 
de todos os itumbiarenses. 
“Itumbiara será eternamen-
te grata, governador. O 
São Marcos já nasce como 
o segundo maior hospital 
do Estado”, destacou.

Dione lembrou que os 
reflexos não serão apenas 
na saúde, garantindo leitos 
de UTI públicos, mas tam-
bém econômicos, já que o 
hospital irá gerar centenas 
de empregos. Lembrou que 
na reforma foram contrata-

das empresas locais para 
o serviço e com o fim da 
pandemia e funcionamen-
to como Hospital Regio-
nal com 200 leitos, o São 
Marcos irá atrair um grande 
polo de serviços na área 
da saúde e serviços, bem 
como se tornando referên-
cia positiva para atração de 
novos investimentos.

Ao destacar também a 
participação do deputado 

Álvaro Guimarães e do se-
cretário Ismael Alexandrino, 
Dione lembrou ainda que a 
Goinfra já elencou como 
obras prioritárias a recons-
trução da Avenida Modesto 
de Carvalho e pavimenta-
ção da GO-309, até Ca-
choeira Dourada, obras 
que não foram prometidas 
por Caiado, mas que serão 
realizadas ainda neste ano 
por seu governo.

Dione Araújo acompanhando o governa-
dor na visita às instalações e depois em 
seu discurso no Hospital São Marcos

Fotos Studio Mídia



TODA LINHA DE PEÇAS PARA 
TRATORES, PULVERIZADORES 

E PLANTADEIRAS
(64) 3404-7200

Av. Modesto de Carvalho, 3340

Dr. Rogério amplia base partidária 
e inicia debate para escolha do vice

Encerrado o prazo para 
filiações, o PRTB e parti-
dos aliados conseguiram 
arregimentar mais de 50 
pré-candidatos a vereador. 
Sob a liderança do verea-
dor e médico Dr. Rogério 
Rezende montaram chapa 
completa no PRTB, Cida-
dania e PTC, apresentando 
um quadro qualititativo de 
nomes para o Legislativo, 
representando os mais va-
riados segmentos da socie-
dade e lideranças de todas 
as regiões da cidade.

PRÉ-CANDIDATO A PREFEITO TEM APOIO DE VÁRIOS PARTIDOS E ANUNCIARÁ VICE NAS PRÓXIMAS SEMANAS

NOMES COTADOS PARA A VICE DO DR. ROGÉRIO

Dr. Wanderlei 
Domingos (PRTB)

Professor Amauri
(Cidadania)

Selymare Gomes
(PRTB)

Liliane Costa
(PRTB)

Didi
(PRTB)

Vagner Martins 
(PRTB)

Professor Flaviano
(PRTB)

Dr. Rogério Rezende
(PRTB)

A base do Dr. Rogério 
hoje conta com seis le-
gendas: PRTB, Cidadania, 
PTC, PSC, PSB e PSDC, 
mas o pré-candidato tem 
dialogado com outras agre-
miações para participa-
rem do projeto que será 
apresentado à população 
no período eleitoral. Nes-
te sentido, Dr. Rogério já 
iniciou tratativas com o 
MDB do Professor Alfredo 
e Dante do Vôlei e Avante, 
do presidente da Câmara 
Flausininho, bem como ou-

tros partidos da base dos 
governos estadual e fede-
ral, já que o PRTB participa 
destas duas esferas.

Entendendo que política 
é uma construção coletiva, 
Dr. Rogério abriu diálogo 
com todos os partidos e li-
deranças para que possam 
formatar um Plano de Go-
verno viável para a cidade 
de Itumbiara, visando sua 
recuperação econômica, 
melhoria dos serviços de 
saúde e educação e reali-
zação das obras necessá-

rias em infraestrutura.
VICE

No processo de afunila-
mento e com a proximidade 
das convenções partidárias, 
em julho, o PRTB abriu dis-
cussão sobre a formação 
da chapa majoritária, com 
o debate de nomes para a 
vice. No próprio PRTB, há 
pelo menos  seis nomes 
com grande potencial: Dr. 
Wanderlei Domingos (ex-
-presidente da Associação 
Médica), Selymare Gomes 
(fisioterapeuta e viúva do 

ex-vereador Dr. Marcello 
Gomes), Vagner Martins 
(ex-presidente da Anita), 
advogada Liliane Costa 
(ex-presidente do NAPEO) 
e o Professor Flaviano Ro-
drigues, dos colégios Mi-
litar, Gabarito e professor 
concursado em Minas Ge-
rais.

No Cidadania, o nome 
em evidência é do vereador 
Professor Amauri, que tem 
ótimo relacionamento com 
o vice-governador Lincoln 
Tejota. Outro nome é do 

empresário Adriano Alves 
(Gi Geoprocessamento). 
O nome do vice deve ser 
escolhido na primeira quin-
zena de julho e confirmado 
nas convenções partidárias 
no mês seguinte.

Buscando ampliar o 
leque da aliança, Dr. Ro-
gério tem conversado com 
lideranças políticas de pra-
ticamente todos os parti-
dos, buscando somar com 
o PRTB e formar um grupo 
político forte para as elei-
ções municipais deste ano.

Adriano Alves
(Cidadania)

“Quero agradecer, como médico, 
o empenho do deputado estadual 
Álvaro Soares Guimarães junto ao 
governador Ronaldo Caiado pela 
reabertura do Hospital São Marcos. 
É um hospital de extrema importância 
para Itumbiara e região no momento 
em que estamos vivendo. Fica aqui o 
meu agradecimento e o momento 
exige a união, paz e muito trabalho”

DR. ROGÉRIO REZENDE
MÉDICO

DR. WANDERLEI DOMINGOS DA COSTA JÚNIOR

Como médico e itumbiarense, é uma grande alegria ver 
o Hospital São Marcos reabrindo as suas portas para 

atender nossa população. É um grande sonho, que 
agora se torna real, graças às nossas lideranças, apoio 

da sociedade, empresas e do Governo Estadual.
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NOTA DE REPÚDIO 
ÀS FAKE NEWS E 

POR ELEIÇÕES LIMPAS
A Associação Médica de Itum-

biara, entidade que atua na defesa 
da saúde da população e dos inte-
resses da classe médica, com gran-
de histórico de luta por uma saúde 
pública de qualidade e gratuita em 
Itumbiara, vem a público manifestar 
seu REPÚDIO à disseminação de 
notícias falsas, notadamente nas 
redes sociais, no município de Itum-
biara.

A desinformação desequilibra 
e contamina o ambiente político e 
pode alterar o curso normal do pro-
cesso eleitoral. Desta forma, a Asso-
ciação Médica repudia qualquer for-
ma de ataque, difamação e calúnia, 

que visa agredir a honra, imagem e 
reputação das pessoas.

Defendemos uma campanha lim-
pa, propositiva, com ética e respeito,  
onde possa prevalecer o debate das 
ideias para desenvolver nossa que-
rida cidade de Itumbiara e melhorar 
a qualidade de vida da nossa gente.

Por uma campanha sem Fake 
News, com candidatos respeitando 
o jogo democrático e uma justiça 
célere para coibir e punir a desinfor-
mação e os que tentam manipular a 
vontade popular. É o que a Associa-
ção Médica de Itumbiara espera para 
o pleito que se aproxima.

NIVALDO PONCIANO

Eu, Nivaldo Ponciano, cidadão que 
ama Itumbiara e seu povo, fiquei 

muito satisfeito com a inauguração da 
obra. Itumbiara deve muito ao gover-

nador Ronaldo Caiado e deputado 
Álvaro Guimarães, responsáveis pela 
maior obra do Estado nos últimos 30 

anos em Itumbiara e região: a 
reabertura do Hospital São Marcos, 

um verdadeiro marco na saúde e que 
vai salvar milhares de vidas.

PAULIELO
MENDES
Coordenador da 

Ciretran Polo

Deputado Álvaro e Paulielo

O São Marcos é uma realidade 
e o momento é oportuno para 

reconhecer e agradecer o 
empenho do Deputado Álvaro 
Guimarães e do empresário 
Dione Araújo junto ao nosso 
governador Ronaldo Caiado, 

que abraçou e permitiu a 
concretização desse sonho.

MUITO OBRIGADO!
É uma obra que vai salvar 
vidas e ficará marcada em 

Itumbiara e região.

PRÉ-CANDIDATO A VEREADOR

ITAMAR
DE PAULA

Como defensor do SUS e lutando por uma saúde pública e 
de qualidade para nossa gente, quero agradecer ao 

Governo de Goiás e todas autoridades que se 
empenharam para garantir a reabertura do Hospital São 
Marcos, com 20 leitos iniciais de UTI. Muito obrigado!

POLICIAL 
ROLISSANDRO

A Saúde é um direito social fundamental de todo cidadão 
e um dever do Estado, mas é preciso reconhecer as boas 

ações. Meu agradecimento ao governador Ronaldo 
Caiado, deputado Álvaro, Dione Araújo e todos que 

ajudaram na reabertura do Hospital São Marcos.

Av. João Ferreira Costa 
ganha quatro lombadas

Atendendo a reivin-
dicação de moradores, a 
Secretaria de Obras, Infra-
estrutura e Serviços Urba-
nos, executou a construção 
de redutores de velocida-
de (lombadas) na Aveni-
da João Ferreira da Costa 

(sentido Lago do Bem Vi-
ver).

O objetivo principal da 
construção dos redutores 
de velocidade é evitar aci-
dentes que venham colocar 
em risco a vida e integrida-
de física de pedestres, ci-

clistas, motoristas e moto-
ciclistas que utilizam a via 
diariamente.

Também foi realizado 
a sinalização horizontal e 
vertical nos redutores, além 
da indicação sobre a velo-
cidade máxima permitida.

Prefeitura construiu lombadas a  pedido dos moradores e 
sinalizou toda a avenida para orientar e prevenir acidentes

Fiscalização das medidas 
de prevenção é intensa

A Prefeitura de Itumbia-
ra através do Departamento 
de Posturas, Vigilância Sa-
nitária, Procon, SMT e com 
o apoio da Polícia Militar,in-
tensificou a fiscalização no 
comércio da cidade, bares, 
restaurantes e aglomera-
ções em casa, a exemplo 
das festinhas que estão 
sendo grandes vetores de 
proliferação do Covid-19.

As normas estão conti-
das no Decreto 503/2020 
publicado na última sexta-
-feira (26/06). Quem des-
cumprir deve sofrer as san-
ções legais, pois trata-se de 
uma questão de saúde de 
pública.

A Prefeitura tenta equili-
brar a economia e a saúde, 
mantendo boa parte do co-
mércio aberto, mas sempre 

respeitando as normas de 
distanciamento e preven-
ção, a exemplo da obriga-
toriedade do álcool 70% e 
uso de máscaras, além de 
manter a capacidade de 
30% de atendimento nos 
estabelecimentos.

O decreto pode ser 
visualizado na íntegra no 
portal da prefeitura: itum-
biara.go.gov.br

Fiscalização das equipes da Prefeitura no comércio de Itumbiara
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DANIEL
VIEIRA
RAMOS

PREFEITO DE 
BOM JESUS

HOSPITAL 
REGIONAL 

SÃO MARCOS.
A Região Sul se alegra com 
a reabertura do hospital, 
que vai oferecer saúde 

para nossa gente e 
salvar vidas. Parabéns 

ao Governador Ronaldo 
Caiado, Deputado Álvaro 
Guimarães e prefeito de 
Itumbiara Zé Antônio.

CHICO
BALLA

Ex-Prefeito de Itumbiara

Itumbiara agradece ao Governador Ronaldo Caiado, 
Deputado Álvaro Guimarães, Dione Araújo e todos 

que contribuíram pela reabertura do São Marcos, um 
hospital regional que vai oferecer saúde pública de 

qualidade e UTI SUS para nossa gente.
MUITO OBRIGADO! A saúde agradece!

Kokorekus, Dr. Murilo, Dr. José Orestes, 
Rogério da Rádio e Márcio Jabá

HOSPITAL SÃO MARCOS
Agradecemos ao 

Governador Ronaldo 
Caiado, Deputado 

Álvaro Guimarães e 
todos que contribuíram 

para a reabertura do 
nosso Hospital 

São Marcos.

Dr. José 
Orestes

Álvaro: reconstrução da Modesto 
de Carvalho começa em 15 dias

DEPUTADO DIZ QUE HOSPITAL SÃO MARCOS FOI MAIOR PRESENTE QUE JÁ RECEBEU NA VIDA PÚBLICA

“Nas redes sociais, muitos criticavam e diziam 
que o hospital não sairia. No governo passado, 
fizeram festa, foguete e até lançaram pedra 
fundamental do Hospital Municipal. Mas o 
governador Caiado é diferente, ele nunca 
promenteu hospital para Itumbiara, mas veio 
aqui hoje inaugurou o São Marcos”

Álvaro Guimarães

Em seu discurso na 
inauguração do Hospital 
São Marcos, o deputado 
estadual Álvaro Guimarães 
(DEM) anunciou outra ex-
celente notícia para Itum-
biara: a reconstrução da 
Avenida Modesto de Car-
valho será iniciada nos pró-
ximos 15 dias, garantiu o 
presidente da Goinfra, Pe-
dro Sales. A obra vai custar 
R$ 10 milhões. E em breve 
terá início também a con-
clusão da pavimentação da 
rodovia ligando Itumbiara a 
Cachoeira Dourada, no va-
lor de R$ 23 milhões.

“Com os R$ 10 milhões 

investidos na reforma e 
aparelhamento do hospital 
e mais R$ 50 milhões de 
custeio até dezembro, dá 
quase R$ 100 milhões que 
o governo estadual está 
investindo em Itumbiara”, 
afirmou o deputado.

Ele agradeceu de for-

ma enfática o empenho de 
Dione Araújo, do secretário 
Ismael Alexandrino e do 
governador Ronaldo Caia-
do na reabertura do hospi-
tal, que era sua promessa 
de campanha na campa-
nha para prefeito em 2016 
e agora concretizada.

Álvaro com Caiado, Zé Nelto, Dione 
e Ismael na porta do hospital e no 
seu discurso de agradecimento

Reginaldo 
Maximu’s

Reginaldo Maximu’s, sempre preocupado 
com a saúde do município, já conseguiu 
junto com os deputados do seu partido 
Republicanos R$ 750.000,00 destinados 

à saúde de Itumbiara.
Parabeniza o governador Ronaldo 

Caiado, Prefeitura de Itumbiara e a 
todos envolvidos nessa nova realidade 
que chega em nosso município que é a 
reabertura do Hospital São Marcos.

Dione Araújo, vereador Zezé Preto 

e Ismael Alexandrino 

(secretário estadual de Saúde)

HOSPITAL SÃO MARCOS
É uma luta de todos nós.

Parabéns governador 
Ronaldo Caiado, deputado 

Álvaro, Dione Araújo e todos 
que lutaram pela concreti-
zação deste grande sonho. 
Me orgulho em fazer parte 

dessa luta por uma saúde de 
qualidade para nossa 

querida gente de Itumbiara.

ZEZÉ PRETO

Muito obrigado 
Deputado Álvaro, 

Governador Ronaldo 
Caiado, Dione Araújo 
e todos que lutaram 
pela reabertura do 
nosso São Marcos. 

Todo esforço foi 
recompensado, é uma 

belíssima obra.

BACADA


